

Baja FMI previsión de pérdida por crisis (El Reforma 30/09/09)

Baja FMI previsión de pérdida por crisis (El Reforma 30/09/09) Destacan que los balances de los bancos han sido estabilizados, pero sigue habiendo una necesidad sustancial de capital AP Estambul, Turquía (30 septiembre 2009).- Las posibles pérdidas financieras causadas por la crisis económica en los 3 años que concluirán a fines de 2010 han sido reducidas en 600 mil millones de dólares a 3.4 billones de dólares, a medida que crece la economía mundial a un ritmo mayor que el calculado, anunció este miércoles el Fondo Monetario Internacional (FMI). Empero, la organización advirtió que el ímpetu de las reformas financieras corre peligro de perderse si la mejora de la situación termina en la complacencia. Un funcionario del FMI destacó que la reunión de este miércoles tiene lugar un año después de la bancarrota del banco de inversiones estadounidense Lehman Brothers, que ocasionó una crisis financiera y económica global. "Afortunadamente, la situación es hoy muy diferente. "Estamos camino de la recuperación, pero no significa que hayan desaparecido los riesgos", dijo José Vinals, asesor y director del Departamento de Mercados Monetarios y Financieros del FMI. Los balances de los bancos han sido estabilizados, pero sigue habiendo una necesidad sustancial de capital para salvaguardar el sistema financiero, advirtió. En su informe semestral sobre la Estabilidad Financiera Global, el Fondo dijo que las medidas concertadas por los gobiernos y los bancos centrales para encarar la crisis y los primeros indicios de recuperación económica global han ayudado a limitar las pérdidas. "Los riesgos sistémicos se han reducido en gran medida tras las medidas sin precedentes y existen indicios incipientes de una mejora en la economía real. "Hay una confianza creciente de que la economía global ha iniciado una recuperación, como demuestran las mejoras de los mercados financieros", dijo el organismo. Según el FMI, su análisis sugiere que los bancos estadounidenses han recorrido más de la mitad del ciclo de pérdidas que concluirá en 2010, mientras que en Europa el reconocimiento de las pérdidas se encuentra menos avanzado, un reflejo de las diferencias en los ciclos económicos de la región. La revaloración del FMI de las pérdidas potenciales debidas a la crisis financiera fue anunciada antes de la difusión el jueves del Panorama Económico Mundial, cuando el fondo difundirá sus pronósticos sobre la economía global. Casi todos los analistas creen que el informe del jueves indicará que el crecimiento global en el 2010 será mejorado de 2.55 a 3 por ciento.